

Team des „Kivinan“ sichert sich den dritten Platz

DEHOGA Niedersachsen kürt Landesmeister im Gastgewerbe in Oldenburg – „Wichtiger Höhepunkt der Nachwuchsförderung“

ZEVEN/OLDENBURG. Nach zwei spannenden Wettkampftagen in Oldenburg stehen die Landesmeister im niedersächsischen Gastgewerbe fest: Bei den Köchen holte Til Eppler (21 Jahre) vom Gasthaus Müller in Barsinghausen die Goldmedaille.

Zugleich ist er punktbestester Teilnehmer der Jugendmeisterschaften. Steffi Runge (22) vom Restaurant „Rauchfang“ Oldenhöfen bei Schaeßel gewann die Medaille bei den Restaurantfachleuten. Den ersten Platz bei den Hotelfachleuten errang Leonie Kerl (19) vom „Romantik Hotel Gebhards“ in Göttingen und der erste Preis für die Fachleute in der Systemgastronomie ging an Linda Berghaeuser (25) vom Restaurant „Vapiano“ in Osnabrück. Den Teampokal sicherte sich wie im vergangenen Jahr das Team

der BBS Ritterplan in Göttingen. Einen dritten Platz gab es für das Team des Kivinan-Bildungszentrums

aus Zeven. Unter den Augen der Jury kämpften die 47 besten Auszubildenden aus Nieder-

sachsen in Oldenburg um den begehrten Titel des Landesmeisters. Auch durch Kamerateams und andere Pressevertreter durften sie sich nicht aus der Ruhe bringen lassen.

Je nach Ausbildungsberuf musste der Top-Nachwuchs sein Können in Theorie und Praxis in diesem Jahr unter dem Motto „#Gin – Culinary Gin-Tasting-Weekend“ demonstrieren: Kochen, garnieren, flambieren, tranchieren, Tische eindecken, Speisekarten gestalten, Cocktails mixen, Blumengestecke arrangieren, Hotelzimmer abnehmen, Reservierungen bestätigen und vieles mehr. Höhepunkt war wie immer das Prüfungssessen. Jeder Koch musste aus einem vorgegebenen Warenkorb ein Menü für sechs Personen zubereiten. Dieses wurde anschließend von den Hotel-

und Restaurantfachleuten professionell serviert.

Vor rund 200 Gästen aus Hotellerie, Gastronomie, Wirtschaft und Politik würdigte Niedersachsens DEHOGA-Präsident Detlef Schröder die Leistungen der Wettkampfteilnehmer und hob die besondere Bedeutung der Jugendmeisterschaften hervor: „Die Niedersächsischen Jugendmeisterschaften stellen einen wichtigen Höhepunkt in der regionalen Nachwuchsförderung der angehenden Fachkräfte dar. Das Gastgewerbe ist für mich persönlich die schönste Branche der Welt. Sie bietet vielfältige Aufgabenbereiche und Karrieremöglichkeiten. Die Meisterschaften sind ein wertvoller Rahmen, unsere Branche der Öffentlichkeit vorzustellen und für eine Ausbildung im Gastgewerbe zu werben.“ (ZZ)



Einen dritten Platz in der Teamwertung gab es für das Team des Kivinan-Bildungszentrums aus Zeven.

Foto: DEHOGA Niedersachsen